

FINALE DE LA COUPE DE FRANCE (SAMEDI À CARPENTRAS) | Zoom sur Jason Nuzzo (Carpentras)

Nuzzo veut écrire l'histoire



À quelques jours de la finale de la Coupe de France contre Troyes, le Carpentrassien Jason Nuzzo se confie sur sa passion et son envie de s'emparer de la Coupe de France. Un trophée qui fuit les Comtadins depuis de nombreuses années.

Histoire de famille. « On a le motoball dans le sang. » Bon sang ne saurait mentir. Nul besoin d'analyses poussées. Chez les Nuzzo, le motoball est intégré dans l'ADN familial. « Mon grand-père y a joué dans les années 60. Mon père aussi. Toute ma famille y joue. Depuis que je suis gamin, je joue. »

Même le ballon rond, longtemps malmené en parallèle, jusqu'à l'année dernière, n'a pu rayer le beau verni de la passion. Le motoball, c'est la famille ! Et la famille, on le sait, c'est sacré !

Vaincre le signe indien

Et on n'aime pas la décevoir. D'où la féroce envie de Jason. Il veut faire main basse sur le trophée ce samedi. Un bon remède pour chasser les mauvais souvenirs vécus en Coupe de France. « Ce sera ma troisième finale, les deux pre-

mières ont déjà été perdues à domicile. Même si j'étais jeune et que je ne suis pas entré en jeu, je n'ai pas envie de revivre cela. Deux perdues, ça suffit ! On veut ramener cette coupe pour le club. »

L'obligation de résultat ne trouble la quiétude de notre homme. À la lueur des enseignements passés, il sait comment vivre la semaine qui conduira au grand jour. « Je suis serein. J'aborde bien cette finale. Il ne faut surtout pas jouer la finale avant l'heure. Si non, on a tout faux ! Pareil, il est nécessaire de ne pas se mettre trop de pression. Désormais, on sait comment aborder ce type d'événement. »

Les Carpentrassiens vont donc tout mettre en œuvre pour tordre le cou à l'adage qui dit "jamais deux sans trois" !

La Coupe et l'enfant

Pas évident. Ce sera équilibré. Forcément. « Pour moi, ça peut pencher d'un côté comme de l'autre. Troyes est une équipe redoutable. Il faudra être performant défensivement. Après, offensivement, on a les qualités pour marquer. Je pense aussi qu'il faut aborder ce match comme un autre, comme une ren-



Jason Nuzzo et ses partenaires veulent installer la Coupe de France dans la vitrine du club carpentrassien. Le DL/ERIC MADER

www.scylla-motoball.com

contre de championnat. Ce sera la clé. » Un pass pour s'offrir une première joie cette saison. Un voyage vers le bonheur pour un

garçon qui aime partir à la découverte du monde. Ces dernières années, avec sa moitié, il a d'ailleurs pas mal boulingué (Thaïlande,

L'INFO EN +

JASON NUZZO DIGEST

25 ans.
1,78 m pour 88 kg.
Poste : meneur de jeu.
Formé au club.
Profession : Médiateur du tri sélectif à la COVE.
4 Championnats d'Europe avec l'équipe de France (avec deux finales perdues à la clé).
Champion de France 2017 Élite 1.
Actuel 4^e meilleur buteur d'Élite 1 avec 29 buts (17 en championnat, 12 en Coupe de France).
Particularité : son entraîneur n'est autre que son frère Ludovic

République Tchèque...). Mais, un heureux événement étant en approche, toute nouvelle escapade est reportée. À la place, Jason s'apprête à entrer dans un nouvel univers : celui de la paternité. Avant cela, une Coupe de France dans la musette, permettrait de dissoudre le spectre de la malédiction qui rôde autour du Comtat Venaissin. Et le bonheur serait total.

Jean-Pierre GONZALEZ

La finale en bref : Samedi 8 septembre à partir de 19 heures sur le terrain du stade René-Pons.